



平成23年度

SEASON 5

平成23年 6月21日

全校児童数

御館小学校・下枝分校 学校だより

文責：校長 松本 学

142名

黒石みかげ 5

磨け われらは 黒石みかげ



気候が不順で、寒暖の差があるので、体調も崩れがちです。初夏に相応しい気温になるときもあり、遠くからは、ホトトギスやカッコウが、校庭の木々では、シジュウカラ、ヤマガラなどの野鳥のさえずりが聞こえます。放射線がなければ、気持ちの良い環境なのですが……、梅雨入りも間近です？明日からは、雨模様になりそうです。

日曜参観日には、多数お出でいただき、ありがとうございました。子どもたちも緊張の中に、嬉しさが感じられました。第1学期終業式まで、約1ヶ月、子どもたちの教育に全力を尽くします。

福岡県警パトカー来校

6月15日(水)昼休み、災害支援のため郡山市内で警備活動をしていた福岡県警の警察官2名が、任務を終えて戻ることになり、市内の小学生に最後のお別れをしたいと本校に来られました。福岡県とは郡山市の開拓をした歴史があり、郡山市の久留米等の地名に感動したと語っていました。その久留米ナンバーのパトカーの中に代表の児童が乗り、パトカーの仕組みを教えてくださいました。福岡弁のお巡りさんとふれあい、最後に記念写真を撮ってお別れしました。遠くまできていただき、郡山市の防犯を支援していただき、感謝です。



【パトカーは人気です】



【記念写真を撮りました】



【お巡りさんと仲良しに】

全校集会

6月15日(水)、全校集会で「室内オリエンテーリング」を行いました。縦割り班に分かれ、校舎内に貼られたスコアのカードを見つけました。制限時間は20分で、見つけた数によって点数が決まります。ゴールの時間が遅れても減点されます。どの班も上級生と下級生が仲良く協力し合っってスコアを見つけ、楽しい活動となりました。



【清掃班縦割り班で！】



【なかなか見つかりません】

支援物資を配布しました。

全国から「郡山市の子どもたちに配布して下さい」と多くの支援物資が届きました。6月17日(金)に全家庭に配布いたしました。水のペットボトル2本、即席カップ麺2個、サバ缶詰1個です。



【郡山市から配布された「がくとくくん」袋に詰めて、持ち帰りました。】

飼育した蝶を放す。

6月17日(金)3年生の子どもたちが理科の学習で飼育したモンシロチョウを放しました。2匹とも元気に飛んでいきました。子どもたちは大喜びでした。生命を大切に心が芽生えた瞬間でした。



【放したモンシロチョウは、しばらく羽根を乾かし飛んでいきました。】

授業参観ありがとうございました。

6月19日(日)の授業参観には、多数お出でいただき、ありがとうございました。各学年とも子どもたちが活躍しました。学習に取り組む子どもたちの成長した姿が印象的でした。7月15日(金)にも、第1学期最後の授業参観を予定しております。



【本校1年生：国語】



【本校2年生：図工】



【本校3年生：音楽】



【本校4年生：学活】



【本校5年生：家庭科】



【本校6年生：国語】



【下枝1年生：算数】



【下枝2年生：算数】



【下枝3年生：体育】

東日本大震災被災児童への義援金ありがとうございました。



【募金箱】



【募金風景】

第1回奉仕活動時と今回の授業参観時の2回に渡り、被災児童生徒への義援金をお願いしました。多くの金額が集まりました。皆様のお気持ちに感謝いたします。

後日、郡山市PTA連合会に浄財を届けます。合計43,633円になりました。

P T A 親善球技大会、楽しく大成功！！

6月19日(日)12:50～、今年度のP T A 親善球技大会は、本校体育館で「バレーボール」でした。学年対抗で、例年通り大変盛り上がり、懇親が深められました。

優勝は、4、6学年チームでした。怪我もなく、親善の目的が100%達成出来ました。担任も一緒にプレーでき、気持ちの良い汗を流させていただきました。



【6学年委員長の選手宣誓】



【白熱したゲームの様子】



【白熱したゲームの様子】



【優勝チームへのトロフィー贈呈】



閑話休題

学校の周りには、今、エゴノキが白い花を咲かせています。特に逆光で見ると大変美しい花です。やがて、花の数だけ、緑の実になります。



【エゴノキの純白の花】